



La Vie à la Verrerie

Le monde est secoué de fiévreux soubresauts...

Et pourtant l'été est là avec la splendeur de son soleil, de son vert, du jaune de ses moissons, avec l'odeur de ses fleurs et de ses foins...

Le temps des Congés-Payés n'est pas une « démission ».

...C'est une halte de réflexion, avant de reprendre l'effort et l'action pour un monde meilleur, à la Verrerie, comme plus loin...

VIE DE LA COMMUNAUTÉ PAROISSIALE

RÉFLEXION DOMINICALE

La grand-messe du dimanche est la prière collective en même temps que le sacrifice commun de toute une communauté paroissiale : le sermon, lui, est le thème de réflexion, présenté par le prêtre, responsable de la Parole de Dieu, à tous les chrétiens.

L'édée générale des sermons 1958 est :

La réponse du CHRIST aux questions des hommes

Est-il question actuelle plus angoissante que celle de la PAIX : personne ne veut (ou alors il est totalement fou) la guerre ; et pourtant l'idée de guerre est partout présente à notre époque : Pourquoi ?

La paix serait-elle donc si difficile à réaliser ? Voilà ce qu'ensemble, le dimanche, étudient les chrétiens.

LOURDES

CENTENAIRE DE L'APPARITION DE LA VIERGE A BERNADETTE

Deux déléguées ont été envoyées à Lourdes, cette année, par la quasi-totalité de la population pour représenter la Verrerie à Lourdes, pour transmettre nos espoirs comme nos difficultés et soucis à celle qui nous a donné Jésus.



Ceux qui restent essayent, par une pénitence choisie volontairement (et dans le secret), de s'associer à ce pèlerinage par quelque chose de positif (qui coûte), par un geste personnel et constructif pour la paix des hommes-frères.

VENDREDI - 20 Heures

Depuis six mois, est établi, chaque vendredi, à l'église (20 h.), une étude-explication de la Bible (Parole de Dieu) lue, commentée et discutée ensemble puis mise en rapport avec les questions de l'heure.

VIE DE LA CITÉ

INAUGURATION DE L'ENTREPRISE « SOLIBLOC »

Le problème de la main-d'œuvre féminine se pose avec acuité depuis longtemps à la Verrerie, aussi avons-nous appris avec un vif intérêt que la Société des Verrières de Portieux avait facilité l'installation, dans un de ses bâtiments, d'une nouvelle entreprise locale : SOLIBLOC destinée au travail-confection des matières plastiques : Nous sommes heureux de signaler cet effort, capable d'offrir une possibilité de travail à la main-d'œuvre féminine de la Verrerie actuellement sans emploi, et dans la mesure où le travail proposé respectera les deux impératifs de tout travail féminin :

— Salaire normaux.

— Forme de travail tenant compte de la nature et des possibilités féminines.

MANIFESTATION DU 14 JUILLET

Une brève cérémonie s'est déroulée le 14 juillet 1958 devant le monument aux Morts, avec la participation de la Concordia : organisée par la section locale C.G.T., son but était, à la fois d'honorer les morts de toutes les guerres qui ont donné leur vie pour la liberté des peuples, et la République à laquelle tout cœur français reste inébranlablement attaché.

Nous avons remarqué avec plaisir :

- Plusieurs fenêtres fleuries avec goût
- Des semis de fleurs, également, le long des palls de certaines rues : ceci dénote un effort remarquable et « désintéressé » au service de toute une agglomération.
- Que les travaux de renforcement du réseau électrique semblent bien commencés. Enfin certaines cités défavorisées pourront à nouveau passer leurs soirées à écouter leur radio en voyant « clair »...

LA VERRERIE - JUNIOR

DISTRIBUTION DES PRIX

Pour la seconde année, grâce au dynamisme des membres de l'Amicale Laïque, et avec l'appui de la Municipalité, tous les écoliers de la Verrerie virent leurs efforts récompensés « visiblement », livres de valeur et bonbons aux tout-petits de la Maternelle.

SUCCÈS AUX EXAMENS

Ont obtenu avec succès leur :

- C.A.P. Menuiserie : Jean Duchaine.
- C.A.P. Sténo-Dactylo : Michèle Renaud.
- C.A.P. Employé de bureau : Arlette Guittre.
- C.E.P. : Robert Didelot (2^e du canton), J.-P. Ferry, J.-C. Weber, W. Grinenberger, D. François, W. Marx, F. Maugeonjean, M. Labouré — Colette Thomas, Nadine Soisson, Nelly Clément.

EXCURSIONS

Une festivité de fin d'année joliment appréciée de tous les enfants : les excursions scolaires qui ont eu lieu :

Pour les garçons : 5 juillet - Strasbourg.

Pour les fillettes : 2 juillet - Strasbourg.

« Du soleil sur la route et dans les cœurs de gosses ».

JEUX DU 14 JUILLET

Nos meilleurs compliments au Comité des Fêtes qui a repris la tradition (abandonnée l'an dernier), des jeux populaires destinés aux enfants avec toujours un immense succès, favorisé, cette année par un temps merveilleux.

Nous recommandons cependant nécessaire de rappeler que l'usage des pétards (bien qu'ils semblent faire partie de l'arsenal joyeux d'un 14 juillet), reste interdit, aussi bien pour les dangers possibles que pour les émotions et conflits inutiles qu'ils suscitent toujours.

RENCONTRE DIOCESAINE DES AMES VAILLANTES

29 juin à Gérardmer

Conçu autant comme un jeu que comme une découverte éducative d'une ville inconnue et de fillettes d'autres groupes également inconnues : cette journée-rencontre enthousiasma les 20 fillettes — aînées — de la verrerie qui y participèrent.

Clartés-Flash-Vacances

UNE GRAVE MALADIE MODERNE

CEUX QUI NE SAVENT (PEUVENT)

PLUS SE REPOSER

DIAGNOSTIC : Besoin continu de bouger, de faire quelque chose

— Hypertrophie du bricolage — Manque d'utilisation des fesses pour s'asseoir.

Ramollissement du cerveau qui, lui, n'a plus le temps, ni de penser, ni de réfléchir.

FORMES MALIGNES : Heures supplémentaires - Bois à Firobe - Travail pendant les Congés.

Taylorisme - Stakanovisme - Super-productivité - Rendement... etc.

REMÈDES : Jusqu'ici les médecins et spécialistes s'interrogent, mais sans succès : les piqûres de « Congés-Payés », se révèlent impuissantes à enrayer le mal — Même le sérum vitalisant de la halte dominicale n'agit plus.

Dans les cas graves : troubles cardiaques, perte de poids et d'appétit, perte de la joie et « déblockage » partiel : seule médication possible : repos forcé par insertion dans camisole de force...

